

BÉNÉVOLAT

# Opération 1 MASQUE *par foyer*



Des Toulaudaises ont sollicité le CCAS et la mairie pour réaliser cette opération afin de permettre aux citoyens d'attendre plus sereinement les masques commandés.

Ce sont 730 masques tissus, aux normes AFNOR, soit 1 par foyer Toulaudain, qui ont été confectionnés en 5 jours par une quinzaine de bénévoles (*nombre limité pour pouvoir respecter les gestes barrières et la distanciation*).

Les fournitures nécessaires ont été financées par le CCAS ; la mairie a mis à disposition la salle polyvalente, installée de 12 tables éloignées les unes des autres. Les bénévoles (*couturières ou petites mains*) portaient un masque et avaient chacune leur propre essuie-mains et bouteille d'eau.

Ils seront remis en échange  
d'un don symbolique de 1€ au CCAS.

Chaque foyer Toulaudain qui souhaite 1 masque peut envoyer ses nom, prénom, adresse et téléphone par mail à :

[operationmasque@laposte.net](mailto:operationmasque@laposte.net)

ou en laissant une enveloppe, dans la boîte aux lettres de la mairie, sur laquelle seront inscrits les noms, prénoms, adresse, numéro de téléphone et contenant l'euro.

De nombreuses personnes ont aussi fait des actions individuelles en faveur de leurs voisins, amis etc. D'autres habitants ont contacté la mairie pour se porter volontaire sur des actions.

Aucun doute, la solidarité est une valeur importante aux yeux des Toulaudains.

